
 

 

平成 20 年第 5 回（9 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 20 年 9 月 18 日（木）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

宮下孝幸 議員 

（一問一答） 

① 防災無線システムについて 

県下他町村に比較しても、いち早く導入された当町は

先進的とも言える。年度内導入の消防庁の災害瞬時警

報を速報として流す取組みも決定をしているが、しか

し、屋外拡声器（スピーカー）設置箇所から遠い集落

では、肝心な時に防災無線の情報が聞こえないとの声

もあるがその実態はどうか、または今後の対策はある

のか当局の見解を伺う。 

② 人口流出と職員の規範意識について 

災害復興の一環として、マリンビューウエディングの

挙行により、他町村より若きカップルが当町に誕生し

た事は大変歓迎できる。しかし、人口増の取組みをす

べき当町職員が結婚を機に、自ら町外に住いを求める

とは如何なものかとの町民の声があるが、実態と対策

について当局の見解を伺う。 

２ 

 

南波榮一 議員 

(一問一答) 

○ 出雲崎町の今後について 

 

① 3 町村合併協議廃止から今日までの「まちづくり」に

ついての成果と更なる取組みについて 

 

② 中越沖地震被災からの復旧、復興について 

生活直撃型の大災害から復旧し平常の生活に戻れた

時が復興の完了だと思うが、更なる取組みについて 

 

③ 合併問題について 

県内は合併が進み 4 月時点で 31 市町村となり地方制

度調査会の動き、道州制への移行も現実を帯びた中、

次なる動きを始めても良いのではないか。 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

 

 

 

 

田中 元 議員 

(一括質問) 

○ 荒廃水田の再生について 

 

休耕田の調査が農業委員会で進められていますが、今

年年度中に調査を終了し解消計画を作成することに

なっています。 

現在の状態でどこまで進んでいますか。また、町長の

解消計画に対する基本的な考え方を伺います。 

４ 

 

 

 

 

 

田辺雅巳 議員 

(一括質問) 

○ 特養ホーム「やすらぎの里」の増床について 

 

① 今年の２月に町長選挙がありましたが、町長は選挙前

後に町民の方々と対話をされたと思います。その中

で、在宅介護者ご家族のご苦労をご覧になっています

か。できれば感想をお聞かせ下さい。 

 

② また、町民の方から、特養ホームの増床などの要望な

どがありましたら聞かせて頂きたいと思います。 

 

③ その要望についてどう思われましたか。 

 

④ 最近、特養ホームの町民待機者が何人おられますか。

 

⑤ 待機者について町長はどういう感想をお持ちですか。



 

 

 


